mexicain intégré doit représenter au moins 30 % des ventes directes de produits fabriqués au Mexique.

Le marché mexicain des ordinateurs a rapidement pris de l'importance au cours des six dernières années, en dépit de la régression. Le marché des micro-ordinateurs est celui qui a sans cesse progressé le plus rapidement. La production, évaluée à 171 millions de dollars en 1985, a atteint 580 millions de dollars en 1989, dont 60 % ou 350 millions de dollars en exportations. Cette croissance a surtout été enregistrée dans les segments des micro-ordinateurs et des périphériques, où la production à la fin de la période était 5,2 fois plus grande qu'au début, alors que pour les mini-ordinateurs elle était 1,6 fois plus élevée. Ainsi, la part de la production occupée par les micro-ordinateurs et les périphériques est passée de 37 % en 1983 à 66 % en 1988. L'industrie mexicaine des ordinateurs est l'un des secteurs d'activité les plus dynamiques au pays. Selon les prévisions, elle continuera de croître à un taux annuel moyen de 15 à 20 %, et cette croissance sera surtout attribuable à la production de micro-ordinateurs et de périphériques. Les investissements annuels dans la modernisation et l'agrandissement des usines est d'environ 6 millions de dollars.

Les importations de pièces et de composants destinés à la fabrication des ordinateurs ont augmenté progressivement depuis 1983, et celles des produits finis se sont accrues plus lentement. Par conséquent, la part des importations de produits finis a fléchi de 86 % en 1981 à 48 % en 1987, tandis que la part des importations de pièces et de composants a augmenté de 14 % à 52 % durant la même période. Les pièces et les composants ont les mêmes origines que la technologie, et l'approvisionnement local est plutôt faible. Même lorsque la technologie de production est d'origine mexicaine, les sources d'approvisionnement sont à l'étranger parce qu'il y a très peu de fabrication de pièces et de composants au Mexique. Le contenu mexicain des ordinateurs fabriqués au pays ne dépasse pas 25 %, lorsqu'il est mesuré en fonction du coût des pièces, et le reste (75 %) est constitué d'importations qui proviennent, pour la plupart, directement de la société mère ou de distributeurs locaux ou de fournisseurs étrangers.

En conséquence de la croissance de la consommation intérieure, de l'application du plan d'expansion de l'industrie des ordinateurs et de la réaction des entreprises mexicaines et étrangères, le nombre de fabricants de matériel informatique est 14 fois plus grand qu'il ne l'était en 1981. De 1983 à 1988, le nombre d'emplois dans l'industrie de l'informatique est passé de 2 750 à 6 500. Du nombre de fabricants inscrits au plan, 80 % produisent des périphériques et des micro-ordinateurs. Parmi les 20 % qui restent, onze entreprises sont d'importants fabricants de micro-ordinateurs et d'autres types d'appareils. Les fabricants de micro-ordinateurs et de périphériques fournissent la moitié de